

Presentación de Tesis de Maestría en Investigación en Psicología de la Salud.

Desregulación emocional en el Trastorno Límite de la Personalidad: un estudio de medidas fisiológicas y auto-reporte.

Resumen

El Trastorno Límite de la Personalidad (TLP) es un trastorno de alta prevalencia que causa deterioros funcionales serios en quienes lo padecen. Desde la teoría bio-social de Linehan (1993) la desregulación emocional es la característica principal de este trastorno, a partir de la cual se explican los comportamientos disfuncionales asociados al mismo. La desregulación emocional se caracteriza por: una alta intensidad emocional, una alta reactividad ante los estímulos emocionales y un retorno lento a la línea de base. El objetivo del presente trabajo fue estudiar la intensidad emocional basal y la reactividad emocional en un grupo de pacientes con diagnóstico de TLP en comparación con controles sanos (CS). Se presentarán y discutirán los resultados del estudio.

Curriculum de Mag. Matilde Elices

Licenciada en Psicología por la Facultad de Psicología de la Udelar.

Psicoterapeuta Cognitivo Conductual egresada de S.U.A.M.O.C (Sociedad Uruguaya de Análisis y Modificación de la Conducta).

Docente del Instituto de Fundamentos y Métodos en Psicología de la Facultad de Psicología (Udelar).

En el año 2010 obtiene la beca del proyecto de “Fortalecimiento y Consolidación de los Posgrados en la Facultad de Psicología” financiado por AECID para realizar estudios de Máster Oficial en Investigación en Psicología de la Salud en la Universidad Autónoma de Barcelona (UAB). El título

de su Tesis de Maestría es “Desregulación Emocional en el Trastorno Límite de la Personalidad: Un Estudio de Medidas Fisiológicas y Auto-reporte”.